

بيان المعلومات الأساسية



اسم البطاقة	بطاقة الأهلي ماستر كارد الذهبية
نوع البطاقة	بطاقة ائتمانية سداد كامل سداد مرن
الحد الائتماني للبطاقة	200 دينار كويتي أو أكثر
الرسوم السنوية للبطاقة	مجانية مدى الحياة
أي رسوم أخرى متعلقة بالبطاقة	<ul style="list-style-type: none"> رسوم الإصدار، البطاقة الرديفة/الإضافية مجاناً رسوم إصدار بدل فاقد 20 دينار كويتي رسوم إصدار بدل تالف 10 دينار كويتي بدل طلب رقم سري 5 دينار كويتي رسوم السحب النقدي عن طريق البنك الأهلي الكويتي/بنوك أخرى: 5% من المبلغ المسحوب بحد أدنى 1 دك عمولة استخدام البطاقة خارج الكويت: 3% + سعر الصرف رسوم التأخر بالسداد: 1.50% رسوم الرصيد الغير مسدد: 0.5%
الحد الأدنى لسداد البطاقة	10 دينار كويتي
معدل النسبة السنوية APR	0.5% خدمة شهرية + 2.5% + سعر الخصم المعلن وفقاً لبنك الكويت المركزي ملاحظة: تطبق هذه الرسوم فقط على الأرصدة التي لا يتم سدادها بالكامل بشكل شهري عند انتهاء دورة الفوترة.
مزايا البطاقة	<ul style="list-style-type: none"> مجانية مدى الحياة خصومات متنوعة من ماستر كارد خصومات وعروض من البنك الأهلي الكويتي

الإجراءات والتبعات المترتبة عند التأخر عن السداد

في حالة عدم سداد الدفعات المستحقة، تصبح المديونية كاملة حالة الأداء وواجبة الوفاء فوراً، ويحق للبنك في هذه الحالة أن يحتسب فوائد تأخير، وفي حال لم يتم العميل بتسوية المستحقات خلال 60 يوماً، سيتم تجميد بطاقته الائتمانية ولن يتم إعادة تفعيلها إلا بعد سداد المستحقات. إذا لم يتم العميل بتسوية المستحقات خلال 90 يوماً، سيتم تجميد بطاقته الائتمانية، ولن يتم إعادة تفعيل البطاقة إلا بعد مرور ستة أشهر من تاريخ سداد المستحقات، كما يحق للبنك اتخاذ الإجراءات القانونية وفقاً للإجراءات المعتمدة في هذا الشأن.

إجراءات تعديل الشروط والأحكام

للبنك الحق في تعديل الشروط والأحكام المنظمة للبطاقات الائتمانية في أي وقت، وسيقوم البنك بإخطار العملاء عن التعديل في فروعه أو بأية طريقة أخرى يراها مناسبة قبل 30 يوم من بدء التطبيق و يعتبر ذلك إلزاماً لحامل البطاقة / العميل فور قضاء المدة (30 يوم).

DISCLOSURE OF BASIC INFORMATION

Card name	ABK Mastercard Gold		
Card type	Credit card	Full payment	Flexible payment
Card credit limit	KD200 or more		
Card annual fee	Free for life		
Other card related fees	<ul style="list-style-type: none"> • Issuance/ Supplementary fees Free • Lost fees KD20 • Damaged fees KD10 • New PIN request KD5 • Credit card cash withdrawal through ABK/other banks: 5% of withdrawn amount minimum charge KD1/- • International card usage fee: 3% + Exchange Rate • Delayed payment: 1.5% • Unpaid balance fees: 0.5% 		
Card minimum payment	KD10		
Annual Percentage Rate (APR)	0.5% monthly service +2.5% + Announced discount rate by CBK Note: These fees apply only to balances that are not paid in full each month at the end of the billing cycle		
Card benefits	<ul style="list-style-type: none"> • Free for life • Mastercard offers • Al Ahli Bank offers and promotions 		



Procedures and Consequences of late payment

In the event of non-payment of the due installments, the entire outstanding amount shall become immediately due and payable and the Bank shall have the right to charge late payment interest. If the customer does not settle the dues within 60 days, his credit card will be frozen and will not be reactivated until the dues are paid. If the customer does not settle the dues within 90 days, his credit card will remain frozen and will not be reactivated until six months have passed from the date of settlement. The bank shall also have the right to take legal action in accordance with the applicable procedures in this regard.

Procedures for amending the Terms and Conditions

The Bank has the right to amend the terms and conditions governing credit cards at any time. The Bank will notify customers of the amendment at its branches or through any other appropriate means, 30 days prior to implementation. Such amendment shall be considered binding on the cardholder/customer immediately upon the lapse of the 30-day period.